

# PROYECTO eTWINNING

## “1,2,3, SING WITH ME”

### Descripción del proyecto

‘1 2 3, Sing with me’ es un proyecto eTwinning en el que participan alumnos muy jóvenes de tres escuelas primarias de tres países diferentes. Los alumnos/as están aprendiendo inglés a un nivel muy elemental, en su mayoría oralmente, e intentan presentarse a sí mismos y a sus escuelas, comunicarse y crear diálogos e historias cortas.

Al mismo tiempo, la música es vital, ya que cantan sus propias canciones y las canciones de sus compañeros, pero también escriben nuevas canciones de manera colaborativa.

También fabricarán instrumentos musicales y los utilizarán para sus canciones e historias.

Tenemos la intención de aumentar la alfabetización lingüística y digital de los estudiantes, así como sus habilidades musicales.

### Países participantes.

Grecia, España y Marruecos.

### Objetivos del proyecto

- Aumentar sus habilidades en el idioma inglés.
- Desarrollar sus habilidades musicales y su capacidad para crear canciones en colaboración.
- Mejorar su comunicación, colaboración y habilidades interpersonales a través del proyecto.
- Aprender sobre las culturas de sus socios, las culturas escolares de sus socios y desarrollar la tolerancia hacia las diferentes costumbres, hábitos y actitudes.
- Desarrollar sus habilidades digitales.
- Aumentar la creatividad.
- Desarrollar el pensamiento crítico y el pensamiento computacional.

### PROCESO DE TRABAJO

Todos los socios planifican el proyecto juntos usando un Google Doc compartido basado en el plan de estudios de cada escuela y las necesidades individuales de la clase. Los maestros asociados distribuyen las responsabilidades laborales por igual en función de sus habilidades especiales.

Los alumnos serán invitados al proyecto con cuentas personales para que puedan ser activos, independientes y más responsables con amplias oportunidades para participar en el proyecto.

El trabajo del proyecto se realizará en la escuela y las tareas del proyecto se distribuirán entre las materias escolares tanto como sea posible.

Oct 2022: presentaciones de socios con videos de alumnos. Creación de ‘Canciones de bienvenida’

Nov 2022: introducción de escuelas con videos, reuniones en línea de socios. Votar por el nombre del proyecto por parte de los estudiantes. Creación de un chant a partir del nombre del proyecto.

Dic 2022: Tareas navideñas (canción, deseos, intercambio de tarjetas),

Ene 2023: Creación de instrumentos musicales a partir de materiales reciclados. Creación de diálogos colaborativos sobre diversos temas. Libro colaborativo que incluye la descripción de instrumentos reciclados.

SABRI LIAZID ABDELKADER

Feb 2023: Creación de instrumentos musicales utilizando tecnología. Videos con los 3 socios interactuando. Componer una canción de Carnaval y cantar las canciones de Carnaval de los socios

Marzo de 2023: diálogos más comunes de todos los socios y canción colaborativa en primavera

Abril 2023: Tarjetas de Pascua y costumbres

Mayo de 2023: canciones y juegos colaborativos de verano

Junio 2023: Evaluación del proyecto por alumnos y profesores

## **RESULTADOS PREVISTOS**

La mayoría de los productos serán colaborativos con mucha interacción entre los socios y se publicarán en Twinspace. Se publicarán artículos frecuentes en los sitios web de las escuelas para su difusión en la comunidad local. Se crearán tableros de ETwinning para su difusión en la comunidad escolar. Este es el primer proyecto eTwinning para todos los alumnos involucrados, por lo que queremos que sea una experiencia maravillosa para ellos. Queremos que se den cuenta de que pueden usar el nuevo idioma extranjero incluso en esta etapa temprana para comunicarse con sus compañeros en lugares lejanos y hacerse amigos de ellos. Queremos que nuestras escuelas desarrollen una dimensión intercultural europea a través de este proyecto. También queremos que se diviertan con la Música, que sean creativos e impulsivos.